



# Health Education Project

Imp Pierre ville #5, Santo 12, Cx-Des-Bqts, P-Au-P, Haiti. *Email:* [healtheduproject@gmail.com](mailto:healtheduproject@gmail.com), *Phone:* (509) 474-3684 [WWW.hephaiti.com](http://WWW.hephaiti.com)

## LA HATT HAITI

### La Hatt mobile clinic report



La Hatt is a community located in the commune of Arcahaie, at around 20 minutes from Route National, only connection with urban centres. The community lives mainly from small scale agriculture and animal husbandry. The principal problem affecting its 600 inhabitants is the lack of access to basic services including lack of potable water.

On the weekend of June 29th to July 1st with a team of 15 among them doctors, nurses, social workers and medical students, we were fortunate to serve the people of La Hatt.

We saw 101 patients, provide deworming medication for 73. Most importantly we were

able to start a relationship with the leaders of the community.

A small mobile clinic was conducted with limited medications. More importantly we got to understand the community better. Goals are to help start a women's group for empowerment, health education and family planning. Health ed for youth and men will also take place as we progress.

Ideally, the community would run their own program in the future, but this place has few educated adults and community leaders compared to Tiburon, where we worked before. So it may take more time and visits by HEP volunteers. I will be working with them remotely as we plan for this and keep learning about the community.





**Our future plan for the community of La Hatt**

- Set up à women group women's empowerment, education and family planning and also do education for boys/adolescents and men
- Education community / health education, local solutions, creating a local group or linking local resources, must be low cost and sustainable and self governing.
- Develop teamwork with community groups
  - Leaders groups
  - Church, govt officials, teachers, nurses/docs, business pop

- Social workers, community health workers, etc
- Farming techniques
- Health education
- Proper hygiene techniques
- Bushing
- Bathing
- Cleaning after bathroom
- Defecation (techniques to prevent disease)
- Hand washing
  
- Mosquito prevention
- Water purification



## Rapport de la clinique mobile La Hatt



La Hatt est une commune située sur la commune d'Arcahaie, à environ 20 minutes de la Route Nationale, seule liaison avec les centres urbains. La communauté vit principalement de l'agriculture à petite échelle et de l'élevage. Le principal problème affectant ses 600 habitants est le manque d'accès aux services de base, y compris le manque d'eau potable.

Le week-end du 29 juin au 1er juillet avec une équipe de 15 médecins, infirmiers, travailleurs sociaux et étudiants en médecine, nous avons eu la chance de servir les habitants de La Hatt.

Nous avons vu 101 patients, fournir des médicaments vermifuges pour 73. Plus important encore, nous avons pu commencer une relation avec les dirigeants de la communauté.

Une petite clinique mobile a été menée avec des médicaments limités. Plus important encore, nous devons mieux comprendre la communauté. Les objectifs sont d'aider à démarrer un groupe de femmes pour l'autonomisation, l'éducation sanitaire et la planification familiale. La santé pour les jeunes et les hommes aura

également lieu au fur et à mesure que nous progresserons.

Idéalement, la communauté mènerait son propre programme à l'avenir, mais cet



endroit compte peu d'adultes éduqués et de leaders communautaires comparativement à Tiburon, où nous travaillions auparavant. Cela peut donc prendre plus de temps et de visites par les volontaires HEP. Je travaillerai avec eux à distance alors que nous planifions cela et continuons à apprendre sur la communauté.





### **Notre futur plan pour la communauté de La Hatt**

Mettre en place un groupe de femmes pour l'autonomisation des femmes, l'éducation et la planification familiale et aussi faire de l'éducation pour les garçons / adolescents et les hommes

La communauté éducative / l'éducation sanitaire, les solutions locales, la création d'un groupe local ou la mise en relation des ressources locales, doivent être peu coûteuses et durables et autonomes.

Développer le travail d'équipe avec les groupes communautaires

- Les groupes de leaders

- Église, fonctionnaires du gouvernement, enseignants, infirmières / docs, affaires pop

- Travailleurs sociaux, agents de santé communautaires, etc.

- Techniques d'agriculture

- Éducation à la santé

Des techniques d'hygiène appropriées

- Bague

- Baignade

- Nettoyage après salle de bain

- Défécation (techniques pour prévenir la maladie)

- Lavage des mains

- Mosquito prévention

- Purification de l'eau